## Ministerio de Hacienda Comunicado de Prensa

## Chile asume presidencia pro témpore en Consejo de Ministros de Finanzas de la Alianza del Pacífico

 Esta es la primera experiencia conjunta para profundizar en el conocimiento del enfoque de Capital Natural y su incorporación en los procesos de toma de decisiones públicas y privadas.

**Santiago, 26 marzo 2024.-** Desde fines de marzo y hasta diciembre, nuestro país ostentará la Presidencia Pro Témpore del Consejo de Ministros de Finanzas (CMF) de la Alianza del Pacífico (AP), mecanismo de integración regional en la que participan Chile, Colombia, México y Perú.

En una ceremonia realizada el viernes 22 de marzo en Perú -país que deja la Presidencia Pro Tempore- el Ministro de Hacienda, Mario Marcel junto al Canciller, Alberto Van Klaveren, recibieron el traspaso.

"Es un honor reconocer y agradecer la labor de Perú en esta Presidencia Pro tempore excepcional. Los logros obtenidos bajo su liderazgo, incluyendo avances en la identificación de brechas regulatorias, la promoción de estrategias de inclusión financiera, y el impulso hacia la búsqueda una mayor inversión sostenible, han sentado bases sólidas para nuestro trabajo futuro", planteó a través de una video-conferencia el Ministro Marcel.

El objetivo de la Alianza del Pacífico es construir un área de integración profunda con libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas; impulsar el crecimiento, desarrollo y competitividad de sus economías para lograr un mayor bienestar, superar la desigualdad socioeconómica, e impulsar la inclusión social de sus habitantes; y convertirse en una plataforma de articulación política, integración económica y comercial, con proyección al mundo y con énfasis en la región Asia-Pacífico.

Para este año, el CMF desarrollará su Plan de Trabajo basado en tres ejes principales: Finanzas sostenibles y gestión de riesgos climáticos; Integración e inclusión financiera; y Sostenibilidad y transparencia tributaria, los cuales, a su vez, responden a objetivos específicos que buscarán ser implementados a través de actividades que deriven en resultados concretos.

La elección de los pilares de trabajo responde a una visión estratégica enfocada en abordar los desafíos contemporáneos más significativos para el desarrollo y la estabilidad económico-financiera de nuestra región.

El ministro Marcel invitó a los miembros de la Alianza a colaborar estrechamente en los tres pilares fundamentales establecidos, "que son resultado de un profundo análisis de los desafíos históricos que hemos enfrentado como Ministerios de Finanzas. Al coordinar y asegurar la interoperabilidad y fortalecer nuestras iniciativas locales en áreas como las taxonomías, los mecanismos financieros para el financiamiento climático y la gestión de riesgos catastróficos, estamos sentando las bases para un desarrollo sostenible y resiliente frente al cambio climático".

Agregó que "es de vital importancia abordar y buscar reducir las disparidades regulatorias sobre mercados financieros, promoviendo un acceso equitativo a estos servicios, para catalizar un crecimiento inclusivo y mitigar la inequidad y pobreza en nuestros países. Por último, enfatizamos la importancia crítica de la sostenibilidad y transparencia tributaria, pilar que permite asegurar un sistema fiscal justo y eficiente que apoye

- www.hacienda.cl
- /MinisteriodeHaciendaChile
- @ministeriodehacienda
- · mhacienda





## Ministerio de Hacienda

Comunicado de Prensa

los esfuerzos de desarrollo sostenible, combatiendo la elusión y evasión fiscal y promoviendo un ambiente de cooperación y claridad tributaria".

- www.hacienda.cl
- /MinisteriodeHaciendaChile
- @ministeriodehacienda
- •• mhacienda

